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Eleições 2019: Sindepo e Adepol elegem diretoria para o próximo triênio

A quarta-feira (13/11) foi de muita
movimentação nos dois postos de votação para eleger a
nova diretoria das entidades integradas. Depois de um
dia inteiro de votação, na Adepol do DPE e na DCA II, Dr.
Rafael Sampaio, representante da chapa 2, foi reeleito
para a presidência do Sindepo, com 309 votos válidos,
contra 215 de seu oponente, Dr. Waldek Fachinelli, da
chapa 1. O vice-presidente da entidade será o delegado
Marcelo Portela. O pleito teve ampla participação dos
associados, foram contabilizados 527 votos, no total,
com dois brancos e 1 nulo.

A contagem das cédulas teve início logo
após o encerramento da eleição, às 20h. As urnas que
estavam na DCA II foram levadas para o auditório do
DPE, onde a Comissão Eleitoral realizou a apuração,
acompanhada de perto pelos candidatos. O resultado

parcial da eleição do Sindepo saiu por volta das 21h30.
A apuração seguiu madrugada adentro para

definição da nova diretoria da Adepol e para o Conselho
Fiscal do Sindepo. Em uma disputa acirrada, o delegado
Amarildo Fernandes, também da chapa 2, foi eleito com
269 votos válidos, contra 265 do candidato da chapa 1,
Dr. Rodrigo Larizzatti. O delegado Gustavo Araújo será o
vice-presidente.

Na eleição para o Conselho Fiscal do
Sindepo, mais uma vitória da chapa 2. Giancarlos Zuliani
Junior (265), João Carlos Couto Lóssio Filho (221) e José
Augusto Ferreira Lima (202) serão os membros titulares.
Os suplentes eleitos foram José Batista Lima (210), José
Diniz Melo (216) e Iolanda Medeiros da Silva (209). A
nova diretoria estará à frente das entidades no próximo
triênio 2020/2022.
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Presidente reeleito do Sindepo, Dr. Rafael Sampaio fala sobre as expectativas para o novo mandato

Em entrevista, Dr. Rafael Sampaio agradeceu o apoio dos associados, falou sobre os compromissos da diretoria
para o próximo triênio de trabalho e afirmou que o momento é favorável para alcançar as demandas da categoria.
Confira a conversa completa:
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1) Como avalia o resultado da eleição?
Estamos muito felizes com o resultado da eleição, mostrou o reconhecimento do trabalho dessa equipe pelos
colegas, que refletiu no crescimento de nossa votação tanto em número absoluto como em número proporcional
em relação à última eleição.

2) Quais são as expectativas para o próximo triênio?
As expectativas são muito boas, hoje temos um governo que reconhece a importância da polícia civil para a
sociedade e que vem pagando vários passivos com a instituição. Encaminhou o projeto de recomposição salarial e
autorizou contratações, concursos e obras na instituição, anunciou um plano de saúde para os servidores, pagou
licenças em pecúnia, dentre outras. Mas temos demandas urgentes que precisam ser satisfeitas, especialmente a
implementação da recomposição salarial pela União e do pano de saúde prometido pelo GDF para os servidores.

3) Qual será a tônica desse novo mandato?
Vamos buscar, politicamente, a satisfação de nossas demandas. Como dito, o Governo tem nos tratado com
respeito. É hora de revelar, com equilíbrio, as distorções a que estamos submetidos e buscarmos justiça.

4) A forma de conduzir os trabalhos deve permanecer ou virão mudanças?
Sempre que há mudança na equipe há uma reacomodação na forma de trabalhar. Hoje temos muitos servidores
novos, com demandas próprias, temos que estar atentos a eles e é nesse nicho que pretendemos criar novas
formas de atuação. Penso em utilização de aplicativo, melhorar a comunicação com a base, para entender as
demandas, tratá-las e solucioná-las.
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5) Como enxerga a participação dos sindicalizados?
Sinto que pode melhorar. Somos formados por uma base crítica, de pessoas muito qualificadas, que tem conceitos
complexos sobre a qualificação das coisas e processos. Naturalmente, surgem incontáveis demandas, algumas
viáveis, outras não, mas importa que essas demandas cheguem ao sindicato. Tem muito colega que reclama nas
redes sociais, mas não traz as demandas às entidades, nem propõe encaminhamentos. Essa falha na comunicação
que precisa melhorar. Precisamos criar ferramentas para tal, mas também precisamos da conscientização dos
colegas, pois as demandas somente receberão encaminhamento se chegarem a nós.

6) Quais são as principais diferenças entre o momento da PCDF no seu primeiro mandato e agora?
A principal é a relação com o Governo. Antes tínhamos um governo hostil, que nos desprezou, agora temos um
Governo que reconhece a importância da polícia e dos Delegados e isso faz toda a diferença.

7) Os desafios são maiores ou menores?
Os desafios são os mesmos, mas creio que agora temos um ambiente bem mais favorável para vencê-los.

8) Esse é o seu segundo mandato, existem algumas causas pelas quais o senhor vem trabalhando, como a
recomposição salarial. Como planeja dar continuidade?
Com afinco e determinação, certo de que essa grande injustiça será reparada muito em breve. A superação dessa
pauta é fundamental para seguirmos adiante. Devemos manter o bom ânimo, pois creio que navegaremos em
águas mais tranquilas nos próximos anos. Aproveito o ensejo para agradecer os 309 votos, o carinho e confiança de
todos, e dizer que estaremos firmes e determinados na defesa do nosso cargo e instituição.
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Notas e Destaques da Semana

Conforme informado em nota da diretoria do Sindepo sobre a previsão de pagamento das
pecúnias dos aposentados, referente ao período de 1996 a 2006, o benefício consta na prévia do
contracheque do mês de novembro, que já está disponível para consulta.

Lembrando que os idosos com mais de 60 anos e portadores de doenças graves (conforme
legislação e assim reconhecidos em processo administrativo), receberão a indenização em parcela única. Os
demais servidores com esse direito receberão uma antecipação de aproximadamente R$ 12.000,00 este ano e
o restante será parcelado no exercício seguinte em parcelas a serem definidas conforme o valor da
indenização.

Parcela das pecúnias consta na prévia do contracheque de novembro
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Confira a matéria completa clicando aqui.
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https://delegados.com.br/noticia/o-circo-completo-de-policia-no-curioso-mundo-da-redundancia


Parceria Casa da Nanny
De 0 a 3 anos 
Com descontos especiais para filiados.
Adquira seu voucher na Adepol no DPE
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